



Kandidaten-Porträt

für die Wahl zum Regionalen Beirat der
Prokon Regenerative Energien eG



Hiermit kandidiere ich als regionaler Beirat im Team für die Wahlregion Südwest

Vor- und Nachname des Mitglieds	Lutz Wostatek
Wohnort	Wehingen

Werdegang in Stichworten	Jahrgang 1963, Maurerlehre im Berufskolleg, Architektur-Fachhochschulstudium, Schulungsleiter EDV, eigenes Architekturbüro bis heute. 2009 Fortbildung zum Gesundheitscoach. Bei Prokon engagiert seit August 2011 und im Beirat Südwest seit 2020.
Ich möchte mein Wissen und meinen Sachverstand insbesondere auf folgenden Gebieten einbringen.	Zeitgemäße Kommunikation für den Wissenstransfer Sachverstand insbesondere an Interessierte Prokon-Mitglieder. Vorgangsoptimierungen bei Prokon.
Meine Motivation für die Mitgliedschaft in der Prokon eG.	Sinnvoller und nachhaltiger Einsatz von monetären Rücklagen. Den dringend nötigen Wandel im Energiebereich aktiv vorantreiben.
Meine Motivation für die Kandidatur als Regionaler Beirat.	Die von meinem Team auf den Weg gebrachten Verbesserungen weiter ausbauen, zum Wohle aller Mitglieder und Mitarbeiter der Prokon eG.

Kandidatur eingereicht am: 12.06.2023